

Nombramientos eclesiales

Septiembre-Octubre de 2013

El arzobispo de Valladolid, D. Ricardo Blázquez Pérez, ha decretado los siguientes nombramientos:

Carlos Barbaglia Belloni: Diácono Permanente de *Nuestra Señora de Belén* de Valladolid (1-9-2013); Diácono Permanente de *Nuestra Señora del Pilar* de Valladolid (1-9-2013).

Daniel Pérez Fernández: Adscrito a *Nuestra Señora del Rosario* de Valladolid (18-9-2013); Capellán de la *Residencia Asistida de Personas Mayores La Rubia* de Valladolid (18-9-2013).

Jesús Ángel de la Lama Gutiérrez: Adscrito a *Nuestra Señora del Templo* de Castromembibre (1-10-2013); Adscrito a *Santa María* de Villavellid (1-10-2013).

Jon García Escobar: Subdirector del *Centro Diocesano de Espiritualidad y Formación Teológico-Pastoral del Corazón de Jesús* de Valladolid (2-9-2013).

Jorge Fernández Bastardo: Arcipreste Coordinador urbano (2-9-2013).

José Andrés Cabrerizo Manchado: Deán de la *Catedral Metropolitana* (15-10-2013).

José Luis Santos Russi: Administrador Parroquial de *Santa María Urbana* de Bercero (10-10-2013); Administrador Parroquial de *San Juan Bautista* de Berceruelo (10-10-2013); Capellán in solidum del *Hospital Clínico Universitario* de Valladolid (1-9-2013); Capellán del *Tanatorio San José* de Valladolid (1-9-2013).

Julio Alberto de Pablos de la Esperanza: Delegado de *Religiosas de Vida Contemplativa* (16-9-2013).

Luis Alberto Ordejón Casado: Rector del *Santuario Nuestra Señora del Carmen Extramuros* de Va-